

A pesar de su delicada salud, celebrará la Misa del Gallo y la misa de Año Nuevo. Poco le ha importado al Santo Padre que los médicos le recomienden alejarse de su siempre apretada agenda. Juan Pablo II ha decidido, como viene siendo habitual en todo su pontificado, presidir los actos oficiales más importantes que celebrará el Vaticano esta Navidad. Desde que en la medianoche del día 24 de diciembre presida la Misa del Gallo, hasta que el día 1 de enero haga lo propio con la eucaristía p...

***A pesar de su delicada salud, celebrará la Misa del Gallo y la misa de Año Nuevo***

Poco le ha importado al Santo Padre que los médicos le recomienden alejarse de su siempre apretada agenda. Juan Pablo II ha decidido, como viene siendo habitual en todo su pontificado, presidir los actos oficiales más importantes que celebrará el Vaticano esta Navidad. Desde que en la medianoche del día 24 de diciembre presida la Misa del Gallo, hasta que el día 1 de enero haga lo propio con la eucaristía por la Paz, el Papa participará en varias celebraciones eucarísticas, vísperas y bendiciones «Urbi et Orbi».

Redacción de La Razón (18/12/04)

Ciudad del Vaticano- El Papa Juan Pablo II presidirá en el Vaticano las principales celebraciones de Navidad, según un comunicado difundido por la Sala de Prensa de la Santa Sede. Así, a pesar de su delicado estado de salud y de las recomendaciones de los médicos, el Sumo Pontífice ha querido acompañar a todos los fieles en estas cruciales fechas para el mundo cristiano.

Según las previsiones, en la medianoche de la Nochebuena, la basílica de San Pedro del Vaticano volverá a iluminarse para dar inicio a la solemne Misa del Gallo. Aunque la ceremonia es muy larga, será presidida, como es tradición en todo su pontificado, por el Santo Padre. El obispo de Roma dormirá poco esa noche, puesto que al mediodía del 25 dirigirá su mensaje navideño al mundo e impartirá la bendición «Urbi et Orbi» (a la ciudad de Roma y al mundo) desde el atrio de la basílica vaticana. Cadenas de televisión de todos los continentes se conectarán para transmitir sus palabras en directo.

En la tarde del 31 de diciembre, fin de año, presidirá también, en la Basílica vaticana, la celebración de las Vísperas. Durante la celebración se entonará el «Te Deum», himno de acción de gracias por los dones recibidos durante el año 2004.

Al día siguiente, 1 de enero, y coincidiendo con la Jornada Mundial por la Paz, Karol Wojtyla presidirá la eucaristía en la solemnidad de Santa María, Madre de Dios. En esta ocasión, la Jornada está dedicada a al tema «No te dejes vencer por el mal; vence al mal con el bien».

A pesar de este cuantioso esfuerzo físico, el Papa ha manifestado su alegría por la llegada de la Navidad y pretende hacer frente a su agenda sin ningún problema. Únicamente, y como ya sucedió el pasado año, Juan Pablo II ha suprimido la ordenación de obispos el 6 de enero, día de la Epifanía. Zenit